

Schülerteam der Technik-AG des HGH siegreich

Im Rahmen der jährlichen Veranstaltung „**Tag der Technik**“ des VDEs in Düsseldorf fand am 14.06. der Wettbewerb „Lichtblitz“ statt. Bei diesem Schüler-Wettbewerb handelt es sich um ein Rennen von solarbetriebenen Modell-Eigenkonstruktionen, die eine künstlich beleuchtete Strecke von 10 m Länge möglichst schnell befahren müssen.

Das von den Schülern Valentin Hohnhorst (Klasse 8c) und Tom Nöller (Klasse 7a) vom Hildener Helmholtz-Gymnasium präsentierte Solargefähr absolvierte die Wettbewerbsstrecke in absoluter Rekordzeit. Mit 5,50 sec. und damit einer durchschnittlichen Geschwindigkeit von 6,55 km/h war die im Rahmen der von Dr. Johann Pleschinger geleiteten Technik-AG entwickelte Konstruktion mehr als doppelt so schnell als das zweitplatzierte Fahrzeug.

Mit dem Sieg sicherten sich die Schüler des HGH die Teilnahme am Bundeswettbewerb der Modell-Solarmobile am 19.09.2014 in Dortmund.



Tom Nöller und Valentin Hohnhorst bei der Siegerehrung zusammen mit dem Präsidenten der Handwerkskammer, Andreas Ehlert